

1月の園だより

社会福祉法人 向学会
ユニー・ナーサリー新山口2号館
2025年1月6日(月)

あけましておめでとうございます

お正月はご家族お揃いで楽しく過ごされたことと思います。

2025年が始まり、今年度も残り3カ月となりました。子ども達は「お外で遊びたい」「お散歩に行きたい」ととても活発に遊び、体力も随分と付いてきました！友だち同士の関わりも上手になってきています。これから、年度末まではあっという間です。総仕上げの時期として次年度に繋がるよう、これからも一人ひとりの発達に応じた関わりと、子ども達の遊びの後押しができるような保育を心がけながら進めていきたいと思ひます。

1月のねらい

※0歳児 ひよこ組※

- ・寒い冬を健康に過ごせるようにする。
- ・散歩や戸外遊びを通して冬の自然を感じながら元気に遊ぶ。

※1歳児 りす組※

- ・生活リズムを整え、寒い時期を元気に過ごせるようにする。
- ・戸外活動を通して、冬の自然に触れ、季節を感じる。

※2歳児 そう組※

- ・冬の保健衛生に留意した環境の中で、健康に過ごせるようにする。
- ・冬の自然を感じながら、身体を動かして遊ぶ。

行事予定

- 4日(土) 保育始め・希望保育
- 10日(金) 身体測定
- 20日(月) 避難訓練
- 23日(木) 誕生会



♪英語のレッスン♪
14・21日(火)

<職員の予定>
23日(木) 職員会議

クラスの様子

※0歳児 ひよこ組※

新しいお友だちが1名加わり賑やかなひよこ組さんになりました。みんな散歩が好きで、いろいろな公園で元気に走り回って楽しんでいます。又、言葉が少しずつ出るようになり、絵本や手遊びで保育者と一緒に声に出して言えたり、自分の思いを言葉で伝えようとする子もいますよ。これからの寒い冬を、健康に留意して元気に過ごしていきたいと思ひます。

※1歳児 りす組※

散歩に出掛けると、ねこじゃらしやどんぐりを拾って楽しむ子ども達。体力もついてきて、歩ける距離も長くなってきたり、公園の大型遊具で活発に遊んだり寒い中でも元気に過ごしています！

※2歳児 そう組※

寒さの中でも元気一杯のそう組さん。公園などに行くと、早速「せんせい、はしろう」と追いかけてこや、マラソンを楽しんでいます。また、散歩では4月に比べるとかなり距離をのびして散歩にいけるようになりました。体力のすごさにびっくりです。これからますます寒くなりますが、身体をしっかりと動かして遊べるような活動を取り入れ、寒さに負けず元気に過ごしていきたいです。

おしらせ

*年末頃から、インフルエンザやRS、溶連菌などの感染症が流行ってきているようです。体調の良くない時は早めに休養を取りましょう。また、お家でもうがい・手洗いなどの予防に努めましょう。いつもと変わった様子があった時は、お知らせください。